

LES DANSES DE LA REGION DE HUNTINGDON

Les danses de cette région sont dansées en 3 parties (appelées "changes"), souvent consécutives, et caractérisées par:

1 - la qualité musicale:

- 1 ère partie: gigue 6/8,
- 2 e " : reel 2/4,
- 3 e " : reel 2/4 ou 4/4,

2 - l'introduction suivante:

- "Saluez vot'compagnie, saluez le coin" (8 temps),
- 1/2 tour à gauche (les hommes reculent) (8 temps),
- 1/2 tour à droite (les femmes reculent) (8 temps),
- swing (8 temps),
- promenade vers la droite, position taille-épaule (16 temps),

3 - la chaîne des dames:

- chaîne des dames (par le couple actif avec le dernier couple avec lequel il a fait la figure principale) comme suit à l'aller:

les femmes se donnent la main droite au centre et vont faire le tour du partenaire d'en face (sens contraire des heures), l'homme tournant sur place (sens contraire des heures), sa main droite dans le bas du dos de celle-ci, sa main gauche dans la main gauche de celle-ci.

- chaîne des dames comme suit au retour:

les hommes rejoignent leurs partenaires à mi-chemin du retour, ils joignent leurs mains droites par dessus leurs mains gauches et font un dos-à-dos (sens contraire des heures) avec l'autre couple; en reculant à sa place, l'homme fait pivoter sa partenaire 2 tours (sens des heures) sous son bras droit.